



## 2学期の御協力に感謝×2です！

校長 久木崎 覧誠

2学期がいよいよ終わり、令和7年も残りわずかとなりました。

12月4日(木)に、2学期行事のラストを飾る「校内持久走大会」を晴天の下(!), 実施することができました。低学年は校庭の周回コースを、中・高学年は校庭と道路のコースを全員が全力完走しました。疲れが出てきて苦しそうな表情をした子が周りの声援を聞き、それに応えるようにスピードをあげて普段以上の底力を発揮している姿や体力限界のはずなのに「ラストスパート」でフィニッシュする場面等がたくさん見られ、多くの感動をもらいました。結果では、4・6年生で新記録が3人も出るという、すばらしい頑張りの現れた大会となりました。

応援に駆けつけてくださった家庭や地域の皆様からの温かい声援や拍手で、子供たちはまた1つ大きく成長することができたように感じます。御協力に心より感謝いたします。

2学期を振り返ってみると、ほぼ1ヶ月に一回以上様々な行事がありました。一つひとつの行事に意欲的に取り組み、精一杯の頑張りを見せる子供たちの姿は、本当に素晴らしいものです。特に、夏休み前後に取り組んだ各種コンクールへの積極的な応募により、多くの作品が優秀な賞を受けるという快挙を達成しました。受賞した子供たちの頑張りはもちろんですが、受賞には至らなくても、自分なりの「思い」を何らかの形で伝えようとする行動そのものに価値があると考えます。全体の表彰の後で「受賞した人は特別ではない。誰にでも同じようにチャンスはある。やってみなければ分からぬ。」等の話をすることができます。可能性は無限大…お互いの「よさ」や「頑張り」を認め合いながら、自信をもって挑戦する心を伸ばしていきたいものです。

また、学校・家庭だけでなく、地域との繋がりの深さを改めて実感させられる場面も多く見られました。この2学期、子供たちが充実した日々を無事に過ごすことができたのは、保護者や地域の方々の御理解と御協力のおかげと心から感謝しています。本当にありがとうございました。

さて、先日、師走恒例の「今年の漢字」が発表され、「負長」に決まりました。その理由は以下の通りだそうです。

2025年は、初めて「熊」が第1位となりました。

全国各地で「熊」の被害・目撃情報が相次ぎ、市街地にまで「熊」が出没し、けが人が出る等して注意が呼び掛けられる等、生活や経済活動にも深刻な影響を及ぼしました。「熊」の出没や被害を受けて、人と自然との共存について考えるきっかけになりました。また、パンダ（中国語で熊猫）の中国への返還等も理由に挙げられました。

（ネットニュース等より抜粋・編集：文責 久木崎）

2位以降は、2位「米」3位「高」4位「脈」5位「万」…と続きます。コメの価格高騰や米国のトランプ大統領就任等から「米」、高市早苗氏の首相就任や物価高等から「高」、大阪・関西万博のキャラクター「ミャクミャク」から「脈」、万博の「万」となったそうです。

ちなみに、6位は自公連立政権の枠組みの変化やAIの進化等から「変」、7位は万博のほか坂口志文氏と北川進氏の2人の博士のノーベル賞受賞から「博」、8位は女性初の首相就任や女性市長の騒動等から「女」、9位は高市新首相やAI等の新技術から「新」、10位は女性初の首相やイチロー氏の日本人初の野球殿堂入り等から「初」と続き、それぞれ世相をよく反映しているようですね。みなさんの今年の漢字は何だったでしょうか。

1年間を振り返りながら、冬休みに入ります。終業式の日には、2学期の成果として「通知表」を持ち帰ります。内容と一緒に見たり会話をしたりする中で、よさや頑張りを大いに褒めてほしいと思います。そして、12月25日(木)～1月7日(水)の2週間(14日間)の冬休み…年末年始を経験できる、とても大切な時季です。親子でのふれあいを大切にし、あいさつやお手伝い等にも積極的に心がけたり、取り組んだりしながら有意義に過ごせるようにしてほしいと思います。

特に、安全面や基本的生活習慣には十分ご配慮ください。楽しい冬休みになりますよう、家庭・地域での見守りもよろしくお願いします。

2学期も大変お世話になりました。よいお年をお迎えください。

# 祝 学校賞受賞！！

## ～第27回南九州市かわなべ青の俳句大会～

西浦小では、年間を通して毎月の投句や俳句教室などを行っています。今回、5名が特選、2名が入選となり、学校賞を受賞することができました。これからも子供たちには、楽しみながら俳句をつくる活動に取り組んでほしいとのことでした。



## ～11/26（水）・27（木）蒲生ブロック3校合同修学旅行～

蒲生小・漆小と合同の楽しい修学旅行となりました。1日目は熊本城見学や自主研修、2日目はグリーンランドでの活動を行いました。自主研修やホテルでの活動を通して、他校との交流も深めることができました。



## ～校内持久走大会～

12/4（木）、校内持久走大会を実施しました。自分なりの目標を立てて臨んだ当日。参加した子供たちは寒さに負けず、保護者の皆様の声援を力に変えて最後まで走りきることができました。

ご多用の中、温かい声援をいただきありがとうございました。



## 【12/2（火） 人権集会】

県小学生人権作文コンテストで最優秀賞を受賞した松尾碧波さんに、作文の発表をしてもらいました。真剣に聞き入る子供たちの姿が印象的でした。

## 入賞おめでとう！

### 第27回 南九州市かわなべ青の俳句大会

#### 【特選】

- ・6年 山口 結愛さん
- ・6年 中城 鳩歩さん
- ・5年 森 ちはるさん
- ・3年 山口 侑真さん
- ・2年 中城 瑛太さん

#### 【入選】

- ・6年 嶋田 望未さん
- ・5年 岩下 由珠さん

### 第28回 鹿児島県小学生人権作文コンテスト

#### 【最優秀賞】・3年 松尾 碧波さん

### 小学生人権作文コンテスト霧島地区大会

#### 【協議会賞】・6年 飯山 智咲さん

### 第16回 税に関する絵ハガキコンクール

#### 【入選】・5年 岩下 由珠さん

### かごしま民俗芸能活動奨励賞

#### ・6年 中城 鳩歩さん



## 令和8年1月の主な行事予定

- 1日（木）校区拝賀式（10:00～）
- 4日（日）校区鬼火焚き（18:30～）
- 5日（月）仕事始め
- 8日（木）3学期始業式（※給食有り）  
いじめ問題を考える週間（～14日）
- 10日（土）土曜授業日  
市消防出初式（加治木運動場）  
※ 13:00 出初式入場行進
- 13日（火）鹿児島学力・学習状況調査  
（～14日／5年生対象）
- 19日（月）健康生活週間（～24日）
- 20日（火）英検 ESG（6年）
- 23日（金）蒲生中学校入学説明会
- 24日（土）学校給食週間（～30日）
- 27日（火）栄養教室／あいあい号  
家庭教育学級
- 30日（金）新1年生入学説明会

